



“El Mercurio” y Conecta Logística realizaron la segunda versión del Premio Nacional de Logística



Alvaro Román, gerente general en Transportes de CCU; Mabel Leva, directora ejecutiva de Conecta Logística; Heidi Berner, subsecretaria de Hacienda; Cristián Edwards, vicepresidente ejecutivo de El Mercurio, y Arturo Catalán, editor del cuerpo de Logística de “El Mercurio”.

Proyectos, iniciativas y soluciones implementadas que han sido un aporte al desarrollo del rubro logístico en Chile fueron distinguidos en la segunda edición del Premio Nacional de Logística, organizado por Conecta Logística y “El Mercurio”.

En esta versión se sumaron tres nuevas categorías y se recibieron cerca de 90 postulaciones a nivel nacional —lo que equivale a 40% más que el año pasado—.

En la categoría “Logística sostenible”, el premio fue para Correos de Chile; en “Egualdad de género” para la asociación WINS Chile; en “Aporte logístico regional”, el galardón fue para la empresa Fepasa; en “Aporte social”, el primer lugar lo obtuvo la compañía CCU; en “Innovación en logística” fue para la empresa Wareclouds, en “Pyme innovadora logística”, la distinción recayó en Lemusse. A la vez, en “Investigación aplicada en logística” se reconoció un estudio liderado por Tomás Cox, de la Universidad de Chile; en “Contribución pública al desarrollo logístico” fue distinguido el Ministerio de Hacienda por Sixex, y como “Empresa del año”, el jurado eligió a Megacentro.

La entrega del Premio Nacional de Logística coincide con el segundo aniversario del cuerpo de Logística, Bodegaje y Transporte, que circula mensualmente con “El Mercurio”.



Antonio Dourthé, coordinador general del programa de Desarrollo Logístico del Ministerio de Transportes; Sandra Vallejos, directora de Tecnología de WINS Chile y CIO de Polpaico Soluciones, y Juan Casanova, cofundador de Walkers.



Diego Castañeda, country manager; Bárbara del Valle, subgerente de Sostenibilidad, y Catalina Sweet, subgerente de Comunicaciones Corporativas, todos de Megacentro, junto a Carlos Vergara, director de “El Mercurio” de Valparaíso.



Daniela Zuleta, vicepresidente de WINS Chile; Claudia Magna, directora de Mundo Marítimo, y Viviana Yáñez, coordinadora técnica de Sixex del Ministerio de Hacienda.



Juan Pablo Sepúlveda, ingeniero de Estudios; César Rivera, gerente de Operaciones, ambos de Fepasa; Mabel Leva, directora ejecutiva de Conecta Logística; Jonhson Ahumada, gerente general, y Ricardo González, gerente de Seguridad y Sustentabilidad, ambos de Fepasa.



Ricardo Giesen, profesor de la Pontificia Universidad Católica de Chile; Elide Sepúlveda, directora de Teus Logística, y Rodrigo Garrido, profesor de Ingeniería Industrial de la Universidad Diego Portales.



Christopher Espinoza, subgerente de Innovación de Metro de Santiago; Juan Casanova, cofundador de Walkers, junto a Felipe Herrera, cofundador, y Lucas Larraín, cofundador, ambos de Kubi Lockers.



Jorge Muñoz, planificador logístico de SQM Nutrición Vegetal; Alberto Escobar, subgerente de Transporte Terrestre de SQM; Astrid Palomino y Alan Duachel, jefe del Departamento de Transporte de SQM Nitrato Yodo.



Marcela González, decana de la Facultad de Ingeniería de la Universidad de Talca; Jorge Hernández, director de Investigación de la Escuela de Negocios de la Universidad Adolfo Ibáñez, y Cinthia Rojas, de la Universidad de Talca.



Rodrigo Guallar, presidente de Supply Chain Council, junto a Chantal Croquevielle, gerente de Personas y Asuntos Corporativos, y Anibal Herrera, gerente, ambos de Starken.

Eric Aranda, gerente de Distribución y Transporte, y Mauricio Vásquez, gerente de Operaciones, ambos de Correos de Chile; Margarita Amaya, coordinadora ejecutiva de Conecta Logística; Juan Riquelme, coordinador de “Puertos y Logística” de “El Mercurio” de Valparaíso, y Javier Salazar, subgerente de Cobertura y Territorialidad de Correos de Chile.



Julio Covarrubias, subgerente de Monetización de Datos; Gustavo Riveros, CTO digital; Tomás Maldonado, data scientist, los tres de Entel, y Tomás Cox, investigador de la Universidad de Chile.

Christian Leva, director de Ingeniería, y Alejandro Martínez, ambos de Lemusse.



José Miguel Benavente, vicepresidente de Corfo; Heidi Berner, subsecretaria de Hacienda, y Bárbara Matamala, directora de Sixex.



Manuel Fernández, editor del cuerpo “Innovación” de “El Mercurio”, junto a Felipe Navarro, Fernando de Pablo, director comercial; Felipe Cruz, gerente de Marketing, y Felipe Acuña, todos de Wareclouds.



César Rivera, gerente de Operaciones de Fepasa; Carlos Vergara, director de “El Mercurio” de Valparaíso, junto a Jonhson Ahumada, gerente general, y Juan Pablo Sepúlveda, ingeniero de Estudios, ambos de Fepasa.

Para la segunda versión del premio se recibieron cerca de 90 postulaciones a nivel nacional.

